



Les Parvis de Quéven

N° 351
Jan • Fev • Mar
2020



Trois vitamines pour cette nouvelle année !

Si dans la page 5, Camille de Longvilliers propose aux couples « Une bombe d'amour », eh bien ! Je voudrais vous suggérer trois vitamines comme une résolution pour cette nouvelle année 2020.

La première est celle de la **vitamine A-MOUR**. En effet, si la vitamine A joue un rôle dans plusieurs fonctions de l'organisme, cette vitamine Amour est d'autant plus importante pour le fonctionnement de notre vie de chaque jour. Sans elle, tout ce que nous faisons n'a pas de sens. Elle nous permet de reconnaître que nous sommes faits pour aimer. Elle nous invite à descendre du trône de nos vanités, de notre suffisance pour être petit comme l'Enfant dans la crèche. Ainsi, **cette vitamine se traduit de manière concrète par le pardon mutuel, la réconciliation, l'engagement au service des plus petits...** C'est avec cette vitamine que nous pouvons rendre notre société plus fraternelle, plus joyeuse.

Après la vitamine A-mour, une autre me semble-t-il, est fondamentale, celle de la **C-ONFIANCE**. La petite Thérèse de Lisieux nous propose le chemin de confiance, d'abandon de l'enfant qui s'endort sans crainte dans les bras de son Père. Elle fait tout ce qui est en son pouvoir, mais elle attend tout de Dieu pour mener l'ouvrage à son achèvement : *« C'est la confiance rien que la confiance qui conduit à l'amour »* (LT 197). Dans une période de changement, combien nous nous avons besoin de cette vitamine pour retrouver une certaine sérénité en nous-mêmes, pour croire à un avenir meilleur, même si cela n'est pas toujours facile. Ainsi, pour injecter cette vitamine, **nous sommes amenés à poser la question sur le sens de notre existence, à construire notre vie sur le Roc (Mt 7,24)**, afin qu'au-delà des difficultés, des épreuves, notre vie ne soit pas écroulée, parce qu'elle est soutenue par quelque chose de plus solide.

En même temps, voir ce qui se passe dans notre monde, il est difficile parfois de croire à un monde meilleur. Et pourtant : *« voir ce qu'on espère, ce n'est plus espérer : ce que l'on voit, comment peut-on l'espérer encore ? Mais nous, qui espérons ce que nous ne voyons pas, nous l'attendons avec persévérance. »* (Rm 8, 24-25). C'est notre troisième vitamine pour cette nouvelle année.

E-SPÉRANCE. C'est cette vitamine qui nous encourage à aller au-devant, à continuer notre vie, même si elle est parfois bien éprouvée. **L'espérance fait germer la vie nouvelle comme la plante pousse de la semence tombée en terre.** Elle nous donne finalement la force d'aimer davantage, la joie de croire à la bonté d'autrui, et le courage dans nos quotidiens.

Que cette année 2020 remplisse votre cœur, vos familles, de ces trois vitamines !

Heureuse et Sainte année à vous !

Le recteur



Quatre Flammes

pour Noël...

À la veille de Noël, voyant la porte de notre église ouverte, et poussé par la curiosité, un enfant entre doucement.

Il fait quelques pas, quand, dans le silence de ce lieu paisible, il lui semble entendre comme un chuchotement venant du chœur. Il s'avance alors à pas feutrés, se demandant qui cela pouvait-il bien être... Parvenu au pied de l'autel, il remarque quatre belles bougies dont les flammes brillantes dansent sans grande conviction et semblent tenir conversation...

Tendant l'oreille, il entend **la première flamme** : « *Moi, je suis la lumière de la PAIX, et je me demande pourquoi je brûle ! Qui croit encore à la paix ? Regardez ces guerres partout... et tous ces gens innocents qui meurent. Regardez ces disputes à la maison... et ces méchancetés à l'école. Regardez comme on profite souvent du plus faible... et comme on est capable de blesser rien qu'avec des mots ! Non, personne ne désire plus m'accueillir ou me propager. Je ne sers à rien... Pourquoi alors continuer à brûler ?* »
A ces mots, la première flamme, celle de la paix, s'éteint...

La deuxième flamme prend aussitôt la parole : « *Moi, je suis la lumière de l'AMOUR et je me demande aussi si je vais continuer à brûler. Aujourd'hui, les gens s'enferment et ne pensent qu'à eux... Leur seule lucarne, c'est l'écran de télé ! Là, ils voient bien qu'il y a plein d'enfants qui n'ont pas à manger ou qui souffrent ; ils voient aussi, d'un œil distrait, les reportages sur les personnes seules et sur les gens à la dérive. Ils voient tout cela... mais ils restent assis dans leurs fauteuils et ne bougent pas le petit doigt. Et moi, je vis pour être donnée, pour être partagée... Alors à quoi bon continuer à brûler ?* »

En disant cela, la deuxième flamme, celle de l'amour, s'éteint...

La troisième flamme dit à son tour : « *Moi, je suis la lumière de la FOI. Cela fait des années que je dis :*

ayez confiance en Dieu ! Il est là avec nous ! Il peut nous accompagner, nous réconforter, nous porter... Mais qui croit en ces paroles ? Qui a confiance en Dieu et s'appuie vraiment sur LUI ? Qui prend le temps de le prier et de découvrir sa présence dans sa vie ? Je crois que je suis moi aussi inutile... Les gens n'ont plus besoin de moi... »

Et la troisième flamme, celle de la foi, s'éteint.

Il ne reste plus qu'une flamme et l'enfant est devenu triste parce que le chœur de l'église, déjà peu éclairé, est presque dans l'obscurité totale.

L'enfant dit alors à **la dernière flamme** :

« *Alors, toi aussi tu vas t'éteindre ?* »

Seule, mais plus vive que jamais, la quatrième flamme lui répond :

« *Non, n'aie pas peur... Je vais continuer à brûler. Encore et toujours ! Car je suis la lumière de l'ESPERANCE... C'est moi qui vous permets de tenir pendant les moments de tristesse ou de découragement. Je suis la lumière qui jaillit dans la nuit, dans le doute, dans le froid pour illuminer les terres humaines. Je suis le petit enfant de*

Bethléem qui sème, et qui sème encore, et qui rallume toutes les vies éteintes... Et je serai toujours là ».

L'enfant médite un instant ces paroles... Peu à peu, il comprend que la flamme veut lui dire :

« *Moi qui suis l'espérance, je peux redonner vie... mais j'ai besoin de toi. Va vite ! Prends ma lumière, et rallume les trois autres flammes. »*

L'enfant prend alors dans ses mains la petite flamme fragile de l'espérance et, jour après jour, fait appel à elle pour essayer de semer la paix, l'amour et la foi, en lui, et autour de lui. Rien de cela n'a été facile... Il y eut des moments de découragements... Mais heureusement, à chaque fois, la flamme de l'espérance était là pour lui redonner force et courage.

Et voilà qu'arrive la nuit de Noël...



Une bombe d'amour pour le couple

En couple, nous devons sans cesse renouveler et habiter nos gestes, ne pas les laisser devenir routine et perdre leur sens. Jean Vanier posa au sein de l'Arche avec les personnes handicapées des gestes forts, signes visibles de l'amour porté à chaque personne, unique et irremplaçable.

L'été dernier, deux frères dominicains, Antoine et Xavier, ont concocté avec deux couples d'amis une retraite *Service Après Vente du mariage*, adressée à tous les couples qu'ils avaient préparés au mariage. Au cœur d'un programme à la fois convivial et nourrissant, les couples ont eu la chance de s'offrir une bombe d'amour. Pas un dîner en amoureux, ni une nouvelle icône, mais un geste habité et profond : le **mandatum**, ou commandement nouveau, donné l'un à l'autre. Chaque épouse a lavé les mains de son mari puis celui-ci, imposant les mains sur sa tête, l'a béni. Puis le mari a lavé les mains de sa femme qui l'a ensuite béni.

La bénédiction n'est pas un geste réservé aux seuls ministres ordonnés : par notre baptême nous sommes tous prêtres ! Ainsi en couple, ce geste est une demande à notre Seigneur de te bénir, ma femme, mon mari, Lui qui est présent au cœur de notre vie par la grâce du sacrement de mariage. Ce geste est aussi celui du respect : je t'aime et tu ne m'appartiens pas.

Je t'aime comme personne, avec tes forces et tes fragilités. Enfin, c'est un geste de service. Je t'aime et je veux te servir, te rendre la vie plus belle chaque jour, oublier mes tracas pour me mettre à ton service.

« Par ce vrai geste d'intimité, nous avons pu remettre au centre de notre couple la notion de don de soi. Il nous a rappelé l'importance du soutien de l'autre, de son regard, de l'attention à lui porter dans tout ce que nous entreprenons au quotidien », témoigne un couple.

Notre Pape François nous y exhorte : *« C'est une profonde expérience spirituelle de contempler chaque proche avec les yeux de Dieu et de reconnaître le Christ en lui. »* (Amoris Laetitia §323).

« C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous. » (Jean 13). Dans notre couple, dans nos différentes communautés, à l'occasion de temps fort, de temps liturgiques, appelons l'Esprit Saint à embraser les couples dans ce geste d'amour !

Camille de Longvilliers, 21/10/2019





Le Secours Catholique de Quéven

C'est quoi ?

Une association caritative qui concourt, à côté des services publics, à apporter une aide aux personnes en difficulté. Nous sommes une équipe d'une quinzaine de bénévoles qui se mobilisent pour mener à bien des actions afin de faire vivre des projets qui contribueront à aider ceux qui ont une vie difficile.

C'est où ?

À l'Espace SAINT ELOI, rue du Professeur Lote. Chaque mardi et jeudi de 14h à 16h (hors vacances scolaires) nous accueillons, ceux qui le souhaitent, pour un moment convivial, avec activités diverses : ateliers dessin, patchwork, tricot... et autour d'un café.



Qu'y faire ?

Chaque année, notre équipe de Quéven organise 3 braderies (dont les prochaines 18-19 février et 15-16 mai), participe au forum des associations et au marché de Noël, ainsi qu'aux Journées Nationales du Secours Catholique dans nos paroisses. Le produit de ces ventes et de ces dons servira à des personnes en difficulté.

Un grand merci aux bénévoles et aux donateurs qui nous aident à accompagner ceux qui frappent à notre porte.

*Pour l'équipe
Suzanne Guerder*

La Paroisse de Quéven en images

29 Septembre 2019

Messe de rentrée pastorale



Présentation des équipes et services de la paroisse avec la venue des propédeutiques de Sainte Anne d'Auray.



Bénédiction des cartables à la fin de la célébration.

23 novembre 2019

Fête du Christ - Roi de l'Univers



La messe est animée par le chœur d'enfants "La Salle An Oriant", regroupant des collégiens de St Jo Lorient et St Ouen Plouay. Certains lycéens de St Jo préparent un projet de solidarité internationale. Cette année pour la 2^{ème} fois, ils préparent un projet solidaire en lien avec le Vietnam, en particulier pour soutenir un orphelinat tenu par les sœurs St Paul de Charte à Danang, au Centre du Vietnam.



Dimanche 1^{er} décembre 2019

1^{er} dimanche de l'Avent - Messe des familles



La demande de baptême des enfants d'âge scolaire.



Remise des Evangiles aux jeunes en préparation à la Profession de foi.

Le pèlerinage de Lourdes...

RINGARD òu pas ?

Partir en pèlerinage, c'est un voyage, aller vers un lieu avec une démarche de foi, ou pas, mais toujours dans le soucis d'une recherche.

Comme tous les autres voyages, c'est aussi un temps de détente et de joie que l'on partage avec son voisin mais aussi celui venu de l'autre bout du département et avec qui on se lie parfois d'amitié. Pour d'autres, c'est prendre le temps de s'arrêter pour relire sa vie, trouver l'apaisement et la force de supporter les épreuves, se remplir de joie.



COLLÉGIENS ET LYCÉENS

DIOCÈSE DE VANNES
PÉLÉ LOURDES
2020

DU 13 AU 18 AVRIL

Contact
06 74 60 88 97
www.opj36.org

Aumônerie de Lourdes
Diocèse de Vannes

BERNADETTE DE LOURDES

Aller à Lourdes pourrait être une idée de cadeau de Noël ???

Alors, pourquoi pas toi ?

L'Aumônerie - Vivre ensemble

Renseignements et contact :

Père Joseph : joseph8311@yahoo.fr

ou Françoise : 06 64 03 99 40

aumonerie.queven@wanadoo.fr



L'Agenda de Quéven

Dimanche 5 janvier 2020 à 15h30

à l'église de Quéven

• Concert de l'Épiphanie

de la chorale paroissiale avec la participation des enfants de l'école Saint Joseph et des musiciens.



Dimanche 19 janvier 2020 à 14h30

aux Arcs de Quéven

• Le paradis c'est bien ici ?

Pièce d'Yvon Taburet

• Tout baigne

De l'équipe du Spondid



Théâtre organisé par le comité des 3 chapelles, avec la troupe Coup de torchon de Guidel.

Entrée 8 €, gratuit pour les moins de 15ans.

Dimanche 29 mars 2020 de 12h à 17h

Fête paroissiale aux Arcs

avec repas et animations

Avec la participation du JazzLann et de la Chorale.



Le rire est le propre...

La vérité sort de la bouche des enfants

Un évêque en visite pastorale à l'occasion des premières communions en interroge les enfants. Il demande au premier :

– Qu'a dit le Seigneur en instituant le sacrement de baptême ?

– Il a dit : « Je te baptise au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ! »

Puis, au deuxième enfant : – Qu'a dit le Seigneur en instituant l'eucharistie ?

– Il a dit : « Prenez et mangez, ceci est mon corps, ceci est mon sang », répond l'enfant.

– Très bien, fait l'évêque surpris de rencontrer des enfants si bien formés.

Puis, s'adressant au troisième : – Qu'a dit le Seigneur en instituant le sacrement de mariage ?

– Il a dit... euh, euh... ah oui ! « Mon Dieu, pardonnez-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font ! ».

CQFD

Une catéchiste demande aux enfants combien il existe de sacrements.

Une petite fille se lève et répond :

– « Il n'y en a plus, ma grand-mère a reçu le dernier ».

de l'homme !!



La vie paroissiale

(au 6 décembre 2019)

Le service de prière pour les défunts aura lieu le samedi 4 janvier 2020 à la messe de 18h et le dimanche 5 janvier 2020 à la messe de 10h30

Jeanine GUYON • Pierre NGUYEN • Claude COURTOIS • Joseph EVANNO • Jules PHILIPPE • Agnès GALLIOT • Yvonne LALLIER • Georges MEDELLE • Charles CLECH • Robert DUGAT • Philippe REINE • Jeannine RINAULT • Jean-Yves NAOUR • Guy LALLIER • Jeanine LE GUERROU • Arndé LE CORRE • Jeanine HU • Viviane LE DEVENDEC • Robert LE CORDROCH • Jean-Hervé BRENEOL • Serge TINI • Gwénola ALIANIC • Francine KERHOUAN • Robert LE DIFFON • Eliane HURVOIS • Marie-Joséphine RIOU • Gildas PERRON • Jeanine CLAIREN BÉAUD • Daniël OULD-CHABOU • Marie-Lousette JACOB • Philomène LOMEMECH • Jean GALVES • Marie Madeleine LE BARTZ • Agnès LE GOUC • Maryse GUILLENOT • Micheline LE LAUSQUE • Madeleine TOUMELIN • Françoise GUERY • Eric VIMONT • Jean-Marie FEVRIER • Joseph GUILLERME • Angèle TOULIOU • Etienne BIGUINE • Yvette LE CORRE • Joseph SÉLO • Jean EVEN • Bernard DUPONT • Eliane LE RAVALLEC • Yolande ROUSSELOT • Yvette CHEVROLLIER • Michèle LAURENT • Monique JOLLE • Patricia SÉVELLEC • Jeanne LOPICCOLO • Annie PHILIPPE • Paul LE BARTZ • Jeanne QUINQU • Valérie RIVALAIN • Maurice LIEURY • Pascal LE GUENNEC • Camille PICHÉREAU • Yves HELOU • Yvonne LE THIEC • Jeanne GODARD • Jocelyne DUGARIN • Simone LE BAQUER • Jean-Pierre PAVIC

Service de prière pour les défunts de l'année écoulée ; nous sommes invités à venir prier durant les messes du 1^{er} week-end du mois

Nous avons célébré le baptême de :

Ethan Le Coroller • Maëly Garcia • Ins Tavernier • Agathe Manuel

Horaires des messes dominicales le samedi à 18h00 et le dimanche 10h30 • Messes de semaine le mardi, le jeudi et le vendredi à 9h00

Mercredi 17h30 adoration et confessions suivies de la messe à 18h30

Décembre

Mardi 24 18h30 messe de la veillée de Noël
Mercredi 25 10h30 fête de la Nativité du Seigneur, messe

Janvier

Mercredi 1^{er} 18h30 Fête de Marie, mère de Dieu, messe pour la Paix
Samedi 4 18h00 Service de prière pour les défunts, messe pour Yvette Chevrollier
Dimanche 5 10h30 Fête de l'Épiphanie du Seigneur, service de prière pour les défunts, messe pour Etienne Biguine, défunts de la famille Le Hen, Henri Le Cruguel, Bernard Dupont, Joseph Evanno
15h30 Concert de l'Épiphanie de la chorale paroissiale avec la participation des enfants de saint Joseph et des musiciens à l'église de Quéven
Jeudi 9 18h30 Atelier de la foi à Saint Méen
Samedi 11 18h00 Messe pour Gérard Passal, Bernard Dupont
Dimanche 12 10h30 Messe pour Etienne Biguine, Camille et Patrick Pichereau, Yvette Chevrollier, Joseph Evanno
Samedi 18 18h00 Messe pour Yvette Chevrollier
Dimanche 19 10h30 Messe pour Bernard Dupont, Joseph Evanno
14h30 Théâtre aux Arcs de Quéven organisé par le comité des 3 chapelles avec la troupe « COUP DE TORCHON » de Guidel
Mercredi 22 20h30 Soirée œcuménique à Saint Joseph du Plessis à Lanester
Samedi 25 18h00 Messe pour Gérard Passal, Bernard Dupont
Dimanche 26 10h30 Messe pour Jean Riou, Yvette Chevrollier

Février

Samedi 1^{er} 18h00 Service de prière pour les défunts, messe pour Yvette Chevrollier
Dimanche 2 10h30 Service de prière pour les défunts, messe pour les défunts de la famille Le Hen, Bernard Dupont
Samedi 8 18h00 Messe pour Gérard Passal, Bernard Dupont
Dimanche 9 10h30 Messe pour Camille et Patrick Pichereau, Yvette Chevrollier
Jeudi 13 18h30 Atelier de la foi à Saint Méen
Samedi 15 18h00 Messe pour Yvette Chevrollier, Henri Le Cruguel, Bernard Dupont
Dimanche 16 10h30 Messe
Samedi 22 18h00 Messe pour Gérard Passal
Dimanche 23 10h30 Messe pour Yvette Chevrollier, Bernard Dupont
Mercredi 26 18h30 Célébration des cendres, entrée en Carême puis soirée bol de riz à Saint Méen préparée par le CCFD Terre solidaire
Vendredi 28 15h00 Chemin de croix à l'église
Samedi 29 18h00 Service de prière pour les défunts, messe pour Bernard Dupont

Mars

Dimanche 1^{er} 10h30 1^{er} dimanche de carême, service de prière pour les défunts, messe de l'alliance et messe des familles, messe pour la famille Le Hen
Vendredi 6 15h00 Chemin de Croix à la chapelle Notre Dame de Bon Secours
Samedi 7 18h00 Messe pour Gérard Passal, Henri Le Cruguel, Bernard Dupont
Dimanche 8 10h30 2^{ème} dimanche de carême, messe
Mercredi 11 17h30 Adoration suivie de la messe à 18h30 puis « se préparer à Pâques autrement » à Saint Méen à 19h30
Vendredi 13 15h00 Chemin de Croix à la chapelle de Saint Nicodème de 20h à 22h préparation au baptême à Saint Méen
Samedi 14 18h00 Messe
Dimanche 15 10h30 3^{ème} dimanche de carême, messe pour Bernard Dupont
Jeudi 19 18h30 Atelier de la foi à Saint Méen
Vendredi 20 15h00 Chemin de Croix à la chapelle de la Trinité
Samedi 21 18h00 Messe des familles, pour Bernard Dupont
Dimanche 22 10h30 4^{ème} dimanche de carême, messe
Vendredi 27 15h00 Chemin de Croix à l'église
Samedi 28 18h00 Messe
Dimanche 29 10h30 5^{ème} dimanche de carême, messe pour Bernard Dupont
12h00-17h00 Fête paroissiale aux Arcs avec repas et animations

ATELIER DE LA FOI POUR TOUS À SAINT MÉEN
Un temps d'échange, d'enseignement et de prière
une fois par mois 9 janvier, 13 février,
19 mars, 23 avril, 28 mai, 25 juin

DATES DE PRÉPARATION AU BAPTÊME À SAINT MÉEN
les vendredis de 20h00 à 22h00
13 mars, 15 mai, 3 juillet
et 11 septembre

PROFESSION DE FOI
Samedi 23 mai à 18h00 à l'église de Quéven
CONFIRMATION
Dimanche 24 mai à 10h30 à l'église de Pont Scorf
PREMIÈRE COMMUNION
Dimanche 14 juin à 10h30 à l'église de Quéven

SEMAINE SAINTE
Jeudi Saint le 9 avril à Cléguer pour tout le doyenné à 19h00
Vendredi Saint 10 avril, célébration de la Passion à 20h00
Samedi Saint 11 avril, veillée pascale à 20h30
Dimanche 12 avril, résurrection du Seigneur, messe à 10h30

Paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul • Quéven

PRESBYTÈRE

57, rue Jean-Jaurès 56530 Quéven • 02 97 05 05 54

Web : www.paroissequeven.fr
Mail : paroissequeven@wanadoo.fr

AU SERVICE DE LA PAROISSE

Père Joseph D'O, Recteur
Correspondante du GAP : Chantal Uguen
Mail : chantaluguen@yahoo.com - Tél. 06 87 23 42 99
Animatrice en pastorale, Enseignement public :
Françoise Alveirhe
Mail : aumonerie.queven@wanadoo.fr

MESSES À LA PAROISSE

Mardi - Jeudi - Vendredi à 9h
Mercredi de 17h30 à 18h30 Adoration Eucharistique
suivie de la messe
Messes dominicales : Samedi à 18h et Dimanche à 10h30.

ACCUEIL AU PRESBYTÈRE

Du Mardi au Samedi de 10h à 12h.
Tél : 02 97 05 05 54

CATECHÈSE

De 0 à 7 ans : éveil à la foi des petits enfants
De 7 à 9 ans : catéchèse familiale.
La Première Communion est célébrée après 2 ans de catéchèse.

La Confirmation se prépare pendant 2 ans. A la fin de ce parcours seront célébrées la Profession de Foi et la Confirmation.
Inscription à l'accueil du presbytère ou par mail :
caterchesqueven@igmail.com ou à l'école saint Joseph
La catéchèse pour les enfants du primaire public (CE1-CM2) aura lieu tous les mardis de 17h à 18h à la salle Saint-Méen.

BAPTÊMES

Faire la demande d'inscription au presbytère au moins trois mois avant la date prévue. Les baptêmes sont célébrés habituellement le samedi à 11h ou le dimanche pendant la messe de 10h30.

MARIAGES

Prendre contact à l'accueil du presbytère au moins un an avant la célébration. Il sera alors proposé une préparation au mariage.

SERVICES AUX MALADES

Sacrament des malades, visite, communion... faire la demande au presbytère.

OSBÈQUES CHRÉTIENNES

A voir avec les Pompes Funèbres qui font le lien avec la paroisse.

SERVICE DE PRIÈRES POUR LES DÉFUNTS

Chaque premier weekend du mois les messes sont célébrées pour les défunts de l'année écoulée.

CONFESSIONS

Mercredi de 17h30 à 18h30

Adresses Santé

SAMU : 15 • POMPIERS : 18 • MEDECINS DE GARDE : 15 SOS MEDECINS : 08 25 85 03 08

Médecins généralistes

• Cristini Sylvain - place du Général De Gaulle 02 97 05 00 24
• Lahire Jean-Pierre - 4, rue de la Gare 02 97 05 01 18
• Le Bouguin Jean-Pierre - 4, rue de la Gare 02 97 05 08 67
• Poier Françoise - 39, rue Jean Jaurès 02 97 59 51 77

Maison médicale - 14, rue Anatole France

• Passébon Aurélie, Le Gallo Martine, Le Gallo Loïc, Fiche Annie, Le Coq Nicolas, Drenoué Camille 02 97 05 10 09

Médecin acupuncteur

• Lales Marie-Annick - 7, rue Jean Jaurès 07 68 98 56 50

Infirmiers

• Bouvier Cathy, Dolz Delphine, Gigou Sophie - Cabinet place Pierre Quinio 02 97 05 39 98
• Hado Laurence, Jeanini Isabelle, Le Gout Manuella, Ropes Gwensélie - Cabinet place Pierre Quinio 02 97 64 25 04
• Puren Aurélie - 14, rue Victor Massé 06 78 72 82 01
• Le Moel Yves-Marie et Dollet M. Cabinet 10, rue Jean Jaurès 02 97 05 06 01
• Labro Yves, Raouf Franck - 8, rue Joliot-Curie 02 97 05 16 11
• Ferez Philippe, Pinto Loïc - 60 rue Jean Jaurès 02 97 05 42 98
• Martino-Dasgros Joanne 06 20 94 68 67
• Camron Katrin 06 68 94 59 89

Cabinet 5, rue Louis Kermabon

Sage Femme

• Deboute Aline 06 16 57 34 18

Ambulances

• Even-De Floch - 181, rue de Belgique - Lorient 02 97 83 20 20

Taxis-Transports Médicaux

Taxi Quévenois - Le Hen Magail (La Trinité) 06 29 99 14 69 02 97 05 30 30
• Allo Taxi - Le Hen Mickaël 06 24 53 06 06
• Maudrot Sandra 06 76 11 58 65

Psychologue clinicienne - Psychothérapeute

• Schibi Sylvie - 7, rue Jean Jaurès 07 85 34 08 39

Ethiopathe

• Nicollet Hélène - 50, rue Jean Jaurès 02 56 54 11 00

Masseurs-Kinésithérapeutes

• Stragliati Nicolas, Stragliati-Kries Caroline,

Mortier Donatienne, Madec Rémy - 4, rue de Kerdual 02 97 05 34 85
• Lenoy Jean-Baptiste, Cuenin Xavier, Gouezh Nolwenn, De Puniet Leslie, Bideau Orane, Boissou Juliette - 42 bis, rue Jean Jaurès 02 97 05 15 50
• Paquette Agnès-Marie - 3, rue des Peupliers 02 97 05 04 13

Ostéopathes

• Lenoy Jean-Baptiste - 42 bis, rue Jean Jaurès 06 81 69 30 02
• Keller Céline et Heurtel Justine - 60, rue Jean Jaurès 02 97 80 85 58

Chirurgiens-Dentistes

• Hénaff-Madec Rozenn et Kemen Elodie
Place de la Ville de Toulouse 02 97 05 27 40
• Elamine - 64, rue Jean Jaurès 02 97 05 02 50

• Le Pavé Vincent, Prietto Jocelyne

Maison médicale - 14, rue Anatole France 02 97 05 05 43

• Coreau Frédéric, Spécialiste qualifié en orthopédie dentofaciale

Résidence Les Arcs 7, rue Jean Jaurès 02 97 05 33 60

Sophrologue-hypnose médicale

• Benoit M.P. - 7, rue Jean Jaurès 06 08 48 47 00

Orthophoniste

• Lafourcade Dominique - 3, rue des Peupliers 02 97 05 00 55
• Milliau Floas - 3, rue des Peupliers 02 97 37 63 49

Audioprothésiste

• Bouffier Agnès - 1, rue de la Gare 02 97 37 94 67

Pédicures - Podologues

• Rusad Isabelle - 4, rue de la Gare 02 97 05 41 08
• Desertes Marine - 60, rue Jean Jaurès 02 97 05 33 27

Opticiens

• Clair Optique - Floch Pascale - 34, rue Jean Jaurès 02 97 05 41 78
• Hazevis V. et Checco L. - Place de la Ville de Toulouse 02 97 05 05 79

• Vision Plus - centre commercial Leclerc 02 97 24 46 65

Pharmacies

• Chamal Laure - 10, place de la Ville de Toulouse 02 97 05 09 31
• Pharmacie Jaurès - 30, rue Jean Jaurès 02 97 05 07 10
• Pharmacie centre commercial Leclerc 02 97 35 06 58

Laboratoire d'Analyses Médicales BIOLOR

• Laboratoire de biologie médicale
2, place de la ville de Toulouse 02 97 05 20 03

Vétérinaires

• Ker Loen - 38, rue Jean Jaurès 02 97 05 25 92
• Guével Patrick - Place de la Mainie 02 97 05 27 29

Adresses utiles

Mairie de Quéven

Du Lundi au Vendredi : 9h - 12h et 13h30 - 17h - Le Samedi de 9h à 12h

Services administratifs Place Pierre Quinio 02 97 80 14 14

Point Accueil Emploi 02 97 80 14 15

Services techniques - Route de Gestel 02 97 05 08 11

Déchetterie

Mardi - Jeudi - Samedi de 10h à 12h30 - 14h à 18h.

Médiathèque « Les sources »

Place de la Ville de Toulouse 02 97 80 14 20

Horaires d'ouverture : Mardi et Vendredi 14h à 18h30

Mercredi 10h à 12h30 et 14h à 18h30 - Jeudi 10h à 12h30

Samedi 10h à 12h30 et 14h à 17h30

Écoles à Quéven

Maternelles

Privée - Saint-Joseph - 1, rue Julien Moëlle 02 97 05 05 01

Publique - Rue Joliot-Curie 02 97 05 06 18

Publique - Rue Anatole France 02 97 05 00 40

Primaires

Privée - Saint-Joseph - 1, rue Julien Moëlle 02 97 05 05 01

Publique - 68, rue Jean Jaurès 02 97 05 04 02

Publique - Rue Anatole France 02 97 05 04 99

Secondaire

Collège Joseph Kerbellac - Route de Gestel 02 97 05 08 58

ÉCOLE À KERDUAL

Maternelle et Primaire publique 02 97 21 00 02

POLE PETITE ENFANCE - Rue Jérôme Lejeune 02 30 17 01 33

SECOURS CATHOLIQUE - Espace Saint-Eloi, rue Professeur Lote

Permanence vestiaire : Jeudi de 14h à 16h (sauf vacances scolaires)

Atelier créatif : Mardi de 14h à 16h

LES PARVIS DE QUÉVEN • Bulletin paroissial de Quéven • I.S.S.N 0182-7650

Rédaction, Administration, Publicité : Presbytère 57, rue Jean Jaurès - 56530 Quéven

Création et impression : Anne Fortune - La Cré'ly